

## **Douze élèves de la Maison familiale rurale de Saint-Renan au siège de Pays d'Iroise communauté, à Lanrivoaré**

Publié le 28 novembre 2022 à 06h31



Les élèves du CAPA Services à la personne de la Maison Familiale d'Iroise, à Saint-Renan, avec Christelle Fily (à gauche) de la Maison de l'Emploi de Pays d'Iroise communauté.

La Maison de l'Emploi a accueilli, le vendredi 25 novembre 2022, au siège de Pays d'Iroise communauté (Pic), douze élèves du CAPA Service à la personne et vente en milieu rural du centre de formation de la Maison familiale de Saint-Renan. « Nous avons échangé avec les élèves sur nos missions, les informer sur les possibilités de trouver un emploi à l'issue de leur formation et présenter nos partenaires étatiques », précise Christelle Fily, de la Maison de l'Emploi. Les jeunes ont également reçu diverses informations sur les dispositifs en matière de santé (assurance maladie, mutuelle, bilan santé), de culture (pass-culture), de loisirs, de logement (allocation logement, caution, etc.).